

La littérature, elle nous parle souvent de l'ego et de l'univers de gens bizarres qui décrivent des mondes étranges dans des petits recueils.

La musique est une chose que j'aime et que je redoute, elle me fait voir des choses sur moi-même que j'ignorais

La propagande est terme inventé par la religion catholique,

La religion ? Celle qui prêche ! Elle a autant de chance de faire un adepte qu'un publicitaire de vendre son produit !

Mes écrits ? Ce sont des saillies littéraires et c'est mon style de littérature. Cela veut-il dire que je mets peu de psychologie dans mes écrits ?

Pour faire un bon travail d'écrivain, bref pour peupler une histoire de personnages divers et variés, il y a alors une prolifération de personnages dans la tête de l'auteur, c'est une forme quasi normale de la schizophrénie des auteurs

Quand un écrivain vous dit qu'il travaille pour lui-même ou pour la postérité, il y a une part de mensonge.

Sachez bien que je n'ai jamais pensé écrire la comédie humaine. Je connais trop bien mes limites personnelles.

Aphorismes sur la misère humaine

De nos jours je trouve notre société indigne, mais ce mot indigne, il veut aussi dire conditions inacceptables. Allez-vous encore accepter toutes ces horreurs actuelles ?

En ce moment, je n'aime pas du tout cette idée que j'attire les folles comme le sucre attire les guêpes.

La connerie ? Elle doit être grandiose ! On oublie alors que ce n'est que de la connerie.

La folie ? Elle consisterait à croire ! Vous savez, moi monsieur ! J'ai toujours cru.

Le silence est un repos face aux bruits réitérés et tous les bavardages incessants de mes contemporains.

Le soleil de l'amour ? Il luit bien encore, mais il est seulement dans son hiver.

Pour vous dire et parler de mon gros ego, je ne saurai jamais ma vraie réalité de Dieu, car j'accepte l'entropie et ma mort comme une délivrance.

Un athée qui pleure tout seul sur sa vie et qui se met à prier un Dieu inconnu. c'est pathétique !

Aphorismes sur la musique

Je n'écoute plus la musique classique avec les mêmes oreilles depuis que les commerçants l'utilisent pour leurs campagnes de publicité.

Je reviens maintenant à des émissions de musiques classiques depuis que les animateurs de ces radios, ils ne nous prennent plus la tête par des discours interminables sur la énième interprétation d'un chef ou d'un artiste trop connu

La musique doit être vraie, spontanée, légère et elle se moque bien des diverses interprétations des interprètes.

Le pouvoir de séduction de la musique, cela possède quelques choses de parfaitement diabolique.

Non, messieurs les journalistes de la radio R.T.L. ! Le boléro de Ravel, ce n'est pas de la musique promotionnelle pour une assurance.

S'il y a une magie qui s'opère c'est bien dans la musique.

Aphorismes sur le chaos, l'ordre et les crises actuelles

À vrai dire, je ne sais pas si je verrais des soucoupes volantes dans le reste de mon existence, peut-être est ce mieux !

Après mille-neuf-cent-vingt-neuf, la crise et le chômage, furent tels qu'il fallut une guerre et ses destructions pour relancer l'économie

Dans les années 80 des fous comme Milton Friedman, ils ont dit que seule la rétribution du capital est importante, en tuant ainsi des générations d'économies fragiles et bancales.

Dans toutes les civilisations extraterrestres possibles, il est assez étrange qu'aucune d'entre elles, elles ne nous aient fait signe.

De grands savants allemands de ceux qui ont créé la mécanique quantique, ils avaient certainement les connaissances nécessaires et suffisantes pour faire la

Bombe A, ils ont pu duper Adolf Hitler en lui donnant des informations fausses sur la masse critique nécessaire.

De nos jours je vois des lois issues de la finance qui veulent remplacer des droits humains, écologiques ou sociaux.

En physique la notion de chaos est basée, sur un ordre géométrique de répétitions des mêmes motifs. Le chaos grec est plus

désordonné, tout comme le tohu-bohu des juifs, c'est un lieu non soumis à l'influence d'un Dieu ordonnateur. Notre chaos moderne possède un ordre géométrique sous-jacent.

Je crois que toute notre histoire construite depuis longtemps et qu'elle est écrite avec le reste des habitants de l'univers.

Je ne sais pas si un de ces jours nous serons assez sages pour accéder à un niveau de civilisation supérieure ? Je me dis cela quand je vois notre économie qui détruit notre planète par des intérêts d'argent.

Je ne suis pas sûr que la science, elle soit la tasse de thé des investisseurs, j'entends parler de fabriquer des carburants comme de l'éthanol et du kérosène à partir du CO² J'ai longtemps cru à un canular mais ça à l'air d'être très sérieux cette escroquerie au CO².

Je prie très fort toute cette humanité trop nombreuse

La banque sans la circulation de l'argent dans l'économie, ce n'est qu'une réalité très absurde et instable.

La folie serait de nucléariser l'humanité. Il n'y a pas de solutions immédiates à notre surnombre d'habitants.

La logique qui a prévalu après les années trente et la crise boursière, c'est celle de la circulation de l'argent dans des circuits régulés.

La main invisible du marché ? Elle n'existe pas ! Et c'est une folie que d'y croire ! Il n'y a jamais que des spéculateurs sur des propositions de marchés

L'argent sans référence, ce n'est jamais que du vent

Le mur de la lumière ? Je crois profondément à la viscosité du

continuum des photons. Pour moi, c'est le même problème que le mur du son, il faut des moteurs, un profil électrodynamique et les mêmes lois de mécanique des fluides qui soient appliquées.

Les étoiles si elles ne sont pas un rêve, il est sûr qu'elles n'ont peut-être pas besoin de notre folie de prédateur.

Les lois qu'il y a des traités commerciaux avec les U.S.A. ce ne sont jamais que des lois qui sont faites pour maximiser les profits des commerçants américains.

L'ordre c'est une question de lois, à vouloir mettre des lois partout les hommes oublient l'origine du chaos créateur.

L'ordre économique ? Ce n'est que cette illusion qui ne dure que s'il existe une économie, des marchés et une circulation de l'argent vers cette économie. Si vous enlevez l'un des termes, l'économie, le marché, la circulation des capitaux dans les économies alors tout cet ordre branlant n'existe plus.

Monsieur Einstein a diffusé son savoir sur la bombe A aux américains, dans une lettre à Roosevelt en 1940 avec la création du projet Ma-Nathan et cela par peur des savants allemands.

N'est-il pas étonnant qu'Albert Einstein, le physicien qui a permis l'invention de cette horreur que l'on nomme la bombe A, il soit juif ? Et qu'à cause de cela les physiciens nazis, ils n'ont jamais pu chercher dans ce domaine précis de la physique nucléaire celui de, la mécanique quantique et la relativité ?

Nous devons essayer de vivre sur cette unique Terre avec toutes nos ressources qui se tarissent.

Nous n'avons besoin que de notre foi personnelle pour en percevoir ou donner un sens à l'ordre qui se crée par la vie, la civilisation ou la vie en commun.